

COMUNICADO

La gerencia del Hospital Nacional Edgardo Rebagliati Martins de EsSalud, pone en conocimiento de la opinión pública lo siguiente:

- El paciente Falcón Castro, Alfredo (70) fue atendido en la Sala de Examen del Servicio de Urología el pasado 20 de julio de 2016 para la colocación de una vacuna que forma parte del tratamiento para la enfermedad que padece. Luego de la aplicación de la vacuna, reposó una hora y se retiró de la sala.
- El paciente refiere que antes de retirarse se aplicó insulina, luego de lo cual se sintió desvanecer por lo que retrocedió buscando soporte y se apoyó en una de las mamparas, la que cedió bajo el impacto.
- Fue trasladado a Shock Trauma de Emergencia donde se le hicieron diversos exámenes confirmándose que el corte producido por el vidrio no ha afectado ningún órgano vital. El asegurado tiene una herida toraco lumbar (parte baja de la espalda) que ha sido suturada y recibe tratamiento con antibióticos. Permanecerá en Emergencia para continuar siendo evaluado.
- Se ha estimado que el hospital Rebagliati tiene 17 mil metros cuadrados de vidrios. El proceso de laminado se inició el año pasado dando prioridad a las áreas pediátricas y de emergencia. Debido a la magnitud de nuestro establecimiento de salud el trabajo se viene realizando de manera progresiva.

Lamentamos profundamente el accidente ocurrido al paciente Falcón Castro y reafirmamos que continuaremos con el programa de protección de vidrios que se ha iniciado, para garantizar la seguridad de nuestros asegurados y colaboradores.

Jesús María, 22 de julio de 2016